



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Karen jazmín campos cruz

Nombre del tema: Curriculum, Educación Y Contexto.

Parcial: I

Nombre de la Materia: Diseño Curricular Basado En Competencias

Nombre del profesor: Sandra Daniela Guillen Pulido

Nombre de la Maestría: Maestría en educación con formación en competencias profesionales

Cuatrimestre: 3

CURRICULUM, EDUCACIÓN Y CONTEXTO

Para dar inicio al siguiente trabajo donde abordaremos cada uno de los temas que se abordan en el desarrollo de la unidad de trabajo de esta materia, Así mismo daremos la aportación de algunos autores que aportan acerca del tema, de la misma manera sabemos que la rama de la educación es parte fundamental en el desarrollo de todo ser humano para poder socializarse ante cualquier ámbito de trabajo, es importante decir también que en los últimos tiempos la manera de estudio ha cambiado de una forma muy drástica ya que por problemas que hemos afrontado en la realidad se ha optado la forma de pensar y seguir estudiando. Como la forma de trabajar por clases a distancia utilizando las herramientas digitales. Es un factor muy innovador para poder seguir aprendiendo y enseñar nuevos conocimientos a muchos jóvenes y niños en la actualidad.

Para continuar Las nuevas formas de trabajos, por medio de las herramientas digitales han favorecido a que muchas personas hayan podido dar seguimiento a sus clases y formas de trabajo ya que es un método muy fácil de usar. Así mismo la educación a distancia es un método o sistema educativo de formación independiente, no presencial, mediada por diversas tecnologías. Los especialistas la definen como la enseñanza y aprendizaje planificado, la enseñanza ocurre en un lugar diferente al del aprendizaje, requiere de la comunicación a través de las tecnologías y de la organización institucional especial, la concepción de la educación a distancia o virtual ha cambiado con el auge de las telecomunicaciones digitales y las tecnologías de la información y la comunicación, esto ha permitido mejores y más rápidas formas para diseminar los conocimientos.

Tal como hace mención el siguiente autor (Sosisky, 2006) a mediación tecnológica es una opción importante en el aprendizaje a distancia porque hace posible el compartir: costos, información y expertos de diferentes lugares, al dar oportunidad educativa adicional a los lugares en desventaja y distantes. Tal como hace mención el autor antes mencionado es muy importante ya que permite intercambiar diferentes formas de pensar y nuevos aprendizajes que se den a conocer en cada uno de los ámbitos de estudio.

La implementación de un modelo educativo basado en competencias es una forma peculiar y de hacer nuevos cambios de trabajo para con los alumnos ya que esto permite que los alumnos desarrollen nuevas formas de pensar y trabajar así como también desarrollarse en cada uno de los ámbitos de trabajo donde hay un enfrentamiento cara a cara donde se

mezclan nuevas formas de aprendizaje entre ellos mismos, de la misma forma que haya más competitividad en las formas de trabajo entre los estudiantes del salón de clases.

El conocimiento es un arma de suma importancia que cada ser humano tiene desde que hace función cada uno de los órganos que se estimulan y con el paso del tiempo se van llenando de nuevas cosas de aprendizaje, desde su desarrollo con el contexto social con las personas que convive. De la misma forma cada ser humano debe de adaptarse al entorno que hoy en día se está viviendo ya que algunas formas de trabajo son más exigentes y existe mucha demanda laboral con tal de asumir ciertos requisitos de puestos de trabajo. Las nuevas formas de trabajo que actualmente estamos enfrentando son nuevas estrategias por las cuales cada uno de los profesionales debe de tener en cuenta que debemos de actualizarnos ya que en estos tiempos son otras formas de las cuales muchas industrias y trabajos están cambiando las formas de trabajo para poder demostrar cada uno de tus habilidades de trabajo.

Tal como es el caso del ámbito educativo año con año está en constante cambio o formación de nuevas estrategias de trabajo para la implementación de nuevas formas de trabajo con los alumnos es por ello que cada docente debe de tomar en cuenta las nuevas formas de trabajo y formas de estrategias para poder compartirlas y que los nuevos estudiantes tengan esa destreza de analizar y demostrar sus habilidades en los distintos campos formativos.

Como conclusión respecto al tema que ya hemos mencionado y aportado la educación a distancia con el uso de las TIC se caracteriza por tener como objetivo fundamental la formación integral del estudiante a partir del desarrollo de su independencia y su autorregulación, con una concepción del proceso de enseñanza aprendizaje, así mismo la implementación de nuevas formas de trabajo son parte fundamental para que los alumnos demuestren sus habilidades de trabajo y demostrar destrezas de logros para tener esa competitividad de trabajo con demás compañeros ,así como también adaptarse al cambio como lo fue en pandemia ya que las formas de aprender y enseñar cambiaron ,es por ello que debemos de estar preparados para futuros cambios que vayamos a enfrentar y que las clases en línea ya forman parte de nuevas habilidades y oportunidades de aprender y enseñar

Bibliografía

Sosisky, B. y. (2006).

Abreu, O. (2014). La dinámica sociedad, universidad, enseñanza-aprendizaje de la historia.

Arnaz, José. (2010). Planificación Curricular. México. Trillas.

Meza Morales Jorge Luis, Diseño y Desarrollo Curricular, Red tercer milenio, México, 2012.